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様式第５号（第７条関係） 

平成 23 年度 第 3 回 

みどり市入札監視委員会 会議審議概要 

開 催 日 平成 24 年 3 月 26 日（月） 

開 催 場 所 みどり市役所 笠懸庁舎 第 1 会議室 

出 席 委 員 白田佳充委員長、天川洋副委員長、植木誠委員 

審 議 対 象 期 間 平成 23 年 4 月 1 日～平成 23 年 9 月 30 日 

抽 出 案 件 件数 

条 件 付 き

一 般 競 争 入 札
4 

指 名 競 争 入 札 3 

随 意 契 約 1 

合 計 8 

 

（備考） 

 議案第 1 号として、みどり市入札監視委員会設置要綱第 2 条第

1 号の規定に基づき、入札方式別発注工事等総括件数及び入札及

び契約手続の運用状況等について、資料を基に事務局から説明を

行った。 

 議案第 2 号として、みどり市入札監視委員会設置要綱第 6 条第

2 項の規定に基づき、今回の抽出委員である天川副委員長から次

のとおり抽出結果の報告が行われた。 

（抽出結果報告） 

 平成 23 年度上半期発注工事等 81 件から、多くの課が対象とな

るように、その中で高額な入札金額に着目し、抽出を行った。 

  

第 2 回の委員会（8 月 29 日開催）の指示事項であった（仮称）

みどり市地域活動支援センターおおまま新築工事実施設計及び

工事監理業務委託の経緯と改善点について、社会福祉課より報告

を行った。 

 

 議案第 3 号として、平成 23 度上期発注工事等の審議について、

担当課長から工事等の概略説明に続き、次のとおり審議が行われ

た。 

 審議概要については別頁のとおり。 

 

 

委員会による 

意見の具申内容 
特になし 
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質問【委員】 回答【所管課又は事務局】 

1.工 事 名：笠懸中学校校舎・体育館耐震補強工事 

 入札方式：条件付き一般競争入札 

 工  種：建築一式 

 契約金額：74,109,000 円（税込み） 

 工事概要において、入札公告には校舎（東

棟）構造スリット 15 箇所となっていますが、

抽出案件説明書には14箇所と記載してありま

す。その理由を述べてください。 

設計に謝りがあることに気づきましたの

で、設計変更で対応しました。 

 最低価格で落札となっていますが、予定価

格と乖離しています。どこかに問題はないの

でしょうか。 

積算については、国交省の基準に基づき行

っているので、問題はないと考えています。 

競争原理の結果として捉えており、しっか

りとした検査を行うことが、重要であると考

えています。 

2.工 事 名：市道大間々4018 号線改良舗装工事 

 入札方式：条件付き一般競争入札 

 工  種：土木一式 

契約金額：42,525,000 円（税込み） 

 特にありません。 － 

3.工 事 名：市道笠懸 2121 号線他 配水管布設替工事 

 入札方式：条件付き一般競争入札 

 工  種：水道施設 

契約金額：12,967,500 円（税込み） 

 配水管等の設備は整っているのでしょう

か。 
 市内に約 290 ㎞の本管がありますが、その

うち約 80 ㎞は石綿管のままであります。耐震

性も劣っており、予算を考慮しながら、ダク

タイル鋳鉄管に布設替えをしている状況で

す。 

4.工 事 名：社会資本整備総合交付金事業 県道太田・大間々線舗装復旧工事(23-311-5) 

入札方式：条件付き一般競争入札 

工  種：ほ装 

契約金額：31,500,000 円（税込み） 

 辞退した業者がいますが、その理由は何で

しょうか。この場合、よくあるケースは何で

しょうか。 

 一度申請したものの、辞退したケースです

が、理由はわかりません。よくあるケースは、

別の案件を落札したために、技術者が配置で

きず、辞退ということがあります。 
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5. 業 務 名：桐原浄水場施設撤去工事 

 入札方式：指名競争入札 

 業  種：水道施設 

 契約金額：6,930,000 円（税込み） 

業者を選定した理由を述べてください。 
現場に近いという理由で限定し、指名しま

した。 

6.業 務 名：みどり市大間々老人憩の家改修工事 

 入札方式：指名競争入札 

 業  種：管 

 契約金額：8,032,500 円（税込み） 

 介護高齢課で積算を行ったのでしょうか。 群馬県住宅供給公社で積算を行いました。 

7.業 務 名：高齢者生活福祉センター特殊浴槽入替え工事 

 入札方式：指名競争入札 

業  種：管 

契約金額：7,056,000 円（税込み） 

 辞退した業者がありますが、その理由は何

でしょうか。 

 理由はわかりません。 

 2 者辞退したということは、技術がないため

に辞退したのか、それとも他の要因があって

辞退したのか、理由によっては選定に問題が

あると思われます。 

 他の要因があって辞退したものと思われま

す。 

5 者を指名した理由は何でしょうか。  設計金額の大部分が特殊浴槽の備品であ

り、対応可能な業者を選定しました。メンテ

ナンスの対応として地理的に近い大間々町内

の業者を選定しました。 

つまり、登録業者のうち、専門的要素を考

えると、5 者になるという認識でいいのでしょ

うか。 

はい。 

8.業 務 名：サンレイク草木客室ルームエアコン入替工事 

 入札方式：随意契約 

業  種：管 

 契約金額：3,843,000 円（税込み） 

設計金額は明らかにしているのでしょう

か。 
 随意契約については、公表していません。 

 


